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北部地域活性化委員会

本号では、北部地域活性化委員会に関する活動報告やスマートインターチェンジの情報や進捗状況等を
お知らせします。
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〇 当日の様子

道路建設課の西尾さんがスマート
ＩＣなどの説明をされました。

都市計画課の鈴木さんが「まちづく
りのルール」」を説明されました。

グループワーク中・・・
活発に意見がでました。

出た意見をまとめました。 各グループの代表者が、西郷校区
のまちについて発表しました。

 テーマ「この地域のいいところ、あったらいいもの」

 当日は、４１名の皆さんが参加されました。
 豊橋市道路建設課より、スマートＩＣの説明やドローンによる航空動画が上映されました。
 豊橋市都市計画課よりまちづくりのルールについて説明がありました。
 ワークショップでは、地元地域を改めて見つめなおし、各グループの話し合いの結果を発表しました。

◇ 第１回「北部地域ワークショップ」を開催しました！（令和４年１０月７日金曜日）

加藤委員長があいさつをしました。

西郷校区の自慢できることや紹介したいことなど挙げてもらいました。
また、この地域にあったらいいと思うものや場所なども挙げてもらいました。

地域のいいところ

「自然が豊か」 「伝統のあるまち」 「つながりのあるまち」

美しく実った柿畑や黄金色に輝
く田園風景、吉祥山や中山峠、
郷道の滝などの自然は自慢でき
る。カタクリの花やヒガン花、
ホタルやカブトムシ、星空など
の季節の自然を見てほしい。

歴史ある西川芸能練習場は保存
すべき。小野田のお祭りの手筒
花火や餅投げなど伝統行事を大
切に守っている。日吉神社の雨
乞い祭りを復活させたい。

都会ではない様々な地域のつな
がりがあって、人が優しい。
元気な高齢者と素直な子供たち。
知らない人が少なく、安心して
暮らせる。

地域にあったらいいもの

「にぎわいがない」 「生活が不便」 「交通の便が不十分」

ショッピングモールやアウト
レットがあれば人が集まる。
道の駅や産直所を作ってほしい。
キャンプ場やドッグラン、日帰
り温泉、大きな公園がほしい。
コストコ、星野リゾート

スーパーもなくなり、金融機関
もない。飲み屋や喫茶店など集
える場所がほしい。
病院やドラッグストアが遠い。
子供が安心して遊べる場所があ
ると子育てしやすい。
若者が働く場所がない。

公共交通機関の便が悪く、中心
街まで遠い。
市電を延伸してほしい。
歩道が少なくて危険。



今後の北部地域活性化委員会の予定

石巻中学校の生徒のまちづくりについての発表を聞くことを検討
しています。詳細が決まれば報告します。

問い合わせ先
委員長 加藤正俊氏 TEL：090-3553-7852

豊橋市道路建設課 TEL：0532-51-2531
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◇アンケートにはこんな意見も出ました！
 大変有意義な時間だった。
 若い世代の意見も聞きたい。
 子供や孫たちが住み続けてくれるようなまちにしたい。
 できることから一つ一つやりたい。
 工場以外のインフラ整備をしたい。
 商業化区域や予算など具体的な話をしたい。

ワークショップの内容は満足できましたか？

◇第１回「北部地域ワークショップ」のアンケートを集計しました！
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0

2

4

6

8

10

12

14

年代別参加者表

（人）

要望内容は以下のとおりです。

• 平野交差点から石巻萩平町の集落北側までのバイパス
開通の早期実現を図ること

• 西郷小学校通学路の一部未整備区間における歩道整備
を今年度確実に着手すること

◇参加者の皆さんが出した意見を集計しました！
地域のいいところとして、「自然が豊か」という意見がたくさん出ました。
地域にあったらいいものとして、「にぎわい」がほしいという意見と、
「生活の利便性」が向上したらいいという意見がたくさん出ました。
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東三河建設事務所長あてに要望書を提出しました。（令和４年１０月７日）

※ワークショップで使用した付せんの数を集計しました。


